
四つのテスト（言行はこれに照らしてから）Ⅰ.真実かどうか Ⅱ.みんなに公平か Ⅲ.好意と友情を深めるか Ⅳ.みんなのためになるかどうか

本 日 の プ ロ グ ラ ム 次 週 の プ ロ グ ラ ム

◆本日のロータリーソング

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ

DISTRICT2640 和歌山城南ロータリークラブ

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。
RC名

曜 日

時 間

例会場

和歌山北 和歌山アゼリア 和歌山 和歌山西 和歌山東南 和歌山東和歌山南和歌山中

月 月 火 水 水 木 金 金

12：30 12：30 12：30 12：30 12：30※ 12：30 12：30 19：00

ダイワロイネット
ホテル和歌山 アバローム紀の国 ラヴィーナ和歌山ダイワロイネット

ホテル和歌山
ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山アバローム紀の国 ダイワロイネット

ホテル和歌山

2022-2023 Club Weekly
Wakayama Jonan
Rotary Club
事 務 所　〠640-8215 和歌山市橋丁23（Ｎ-4ビル2F）
　　　　　TEL（073）432－1615　FAX（073）423－4002
　　　　　E-mail : wa.jonan@nifty.com
例 会 場　〠640-8262 和歌山市湊通り丁北2丁目1－2 アバローム紀の国
　　　　　TEL（073）436－1200
例会日時　毎週木曜日 18時30分～19時30分

国際ロータリー会長
　ジェニファー・E・ジョーンズ

第2640地区ガバナー
　森　本　芳　宣
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溝 上 裕 章

クラブ会報委員長/井 手 良 明

　幹 事　　宮　本　政　幸　

❶次年度７月13日㈭、20日㈭開催
「上半期クラブ協議会」の出欠表を回
覧します。＊回答がまだの委員長様
はご記入お願い致します。

❷次週（6月29日）は葵庭園で「最終例会」、例会後 琥珀
で「会員歓送迎会」です。＊アルコールが出ます
❸［例会臨時変更のお知らせ］
和歌山アゼリアＲＣ…７月３日㈪は、18：30～「新年
度初例会」に変更　
和歌山中ＲＣ…７月７日㈮は休会
和歌山東南ＲＣ…７月19日㈬は休会

四つのテスト

№1592　2023年6月29日㈭

令和５年６月22日㈭
▪出席報告（会員数37名）　出席規定適用免除会員 9名
　　６月22日　出席22名（内◦免 5名）
　　　　　　　　　　 ホームクラブ出席率　66.67%
▪他クラブへのメーキャップ
　　和歌山東RC（サイン受付）…廣田俊樹会員

★2023−2024年度　初 例 会

＊アルコールが出ます　

★2022−2023年度 最終例会 
於：葵庭園

（親睦活動委員会主催）
＊アルコールが出ます

例会後 会員歓送迎会
於：琥珀

6月 ロータリー親睦活動月間6月 ロータリー親睦活動月間6月 ロータリー親睦活動月間

会 長 報 告

会場風景

会 長　　前　田　浩　二

　皆様今晩は。昨日21日に和歌山市内９RC新現会長・
幹事会が開催され、当クラブからは、現宮本幹事・ 
東会長エレクト・岡本新幹事が出席し、引継ぎ事項な
ど協議し地区の新現ガバナー補佐と、各事務局も参加
し懇親会も開催され親睦を深めて来てくれています。
　次年度会長・幹事会の担当は当クラブです。東エレ
クト大役お願いします。
　本日は私の卓話で「１年を振り返って」です。皆さ
んゆっくりと一緒に、１年を振り返って聞いて下さい。

先週の例会記録

次 回 の プ ロ グ ラ ム

幹 事 報 告



　皆様今晩は。まずスタートが、
曽和年度、後半から柏原年度、
山縣年度とコロナウイルスが猛
威を振るう中、少し明るさが見
え始めた22年７月に初例会を開
催し、本年度クラブ方針「和の心

を大切に」１年皆さんの意見を受け賜わりながら、和
気あいあいと例会運営をスタートしましたが、上半期
クラブ協議会⑴後、４回コロナ拡大防止により例会を
取りやめ、８月はガバナー訪問をなんとか開催しまし
た。９月は第１週を取りやめ合計５回拡大防止のため
例会を取りやめました。
　初めての外部卓話に米山奨学生グェン・ティ ホア
ンオアン様がゲストで「私のふるさと・ダナン」をテー
マに卓話され、以前に私も弊社の社員旅行で行った事
を懐かしく思い出しました。
　コロナもようやく収まりが見え、10月延期開催で「ウ
クライナから脱出　日本へ和歌山へ」ニコリッチ・ア

┃┃ ニ コ ニ コ 箱 ┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃
前田浩二会員…一年を振り返って 皆様に感謝。
宮本政幸会員…前田会長、一年間お疲れ様でした。
武野英紀会員…前田会長 1年間おつかれ様でした。本日は
卓話よろしくです　松本　健会員…会長 幹事 ＳＡＡ、一
年間ありがとう　曽和勝彦会員…前田会長 1年間お疲れ様
でした　堂西誠治会員…前田会長 1年間お疲れ様でした
川﨑行彦会員…もう一年やってもエエデ！　
井手良明会員…前田会長、35周年の大役お疲れ様でした!!
山本好信会員…今年度理事･役員の皆様 お疲れ様でした。
河野正文会員…前田会長又役員の皆さん一年ありがとう
ございました。　柏原康文会員…前田会長 １年間を振り
返り万感の想いを込めた卓話をお聞かせ下さい。
岡本　浩会員…前田会長 １年間、おつかれさま
山名充行会員…前田会長 大変ご苦労様でした
瀧本佳功会員…前田会長おつかれ様です。
部家安有美会員…前田会長一年間おつかれ様でした

合計¥31,000　累計¥1,078,000
┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃

地 区 及 び 委 員 会 報 告

▪2640地区ガバナーエレクト事務所より
　東 徹会長エレクトにPETS並びに地区研修・協議会
の修了証が届いています。

▪35周年記録委員会（井手良明委員長）　
　当初予定通り本日、35周年記念誌を配布する事がで
きました。お目通し頂ければ幸いです。

レクサンドラ様をゲストに迎え、今尚続くロシアとの
戦争が早く終結する事を願っています。
　いよいよ上半期最大のイベント和歌山南ＲＣと合同
例会を当クラブがホストで３年振りに開催し、ゲスト
に私の友人が実行委員長の「和歌祭実行委員会」の皆様
による演舞が披露され、スポンサークラブである南Ｒ
Ｃのメンバーと例会、懇親会、アロチ会と盛り上がり
有意義な合同例会となりました。
　９月中から10月にかけようやく世の中が少しずつ、
動き出して来ました。又、今年度よりIDM①からの
ご意見を頂いた課題を、実現するために直ぐに取り掛
かれる策として入会希望者の最大２ケ月間例会への無
料参加、クラブゴルフコンペに参加頂き、特に女性会
員入会を増強しメンバーの協力をお願いしました。
　11月は川﨑会員卓話「ポリオについて」と財団グロー
バル奨学生 河内宣之様卓話「英国留学報告」と忘年例
会をリニューアルしたての葵庭園様で開催しました。
秋の献血運動も献血受付者75名（内実施74名）で実施率
99%の過去最高となりました。
　12月年次総会が開かれ、次年度 東　徹会長エレク
トを支えていく第一歩になりました。IDM②「楽しめ
る例会」から月一回例会時の席を抽選にし、例会時終
わりにSAAから３例会後まで案内する事を実行して
います。22日にクリスマス家族例会を会員・名誉会員
ご家族合計47名で大満足のクリスマス家族会と成りま
した。親睦活動委員会の皆様ありがとうございました。
　年が明け１月５日早くも新年例会を堂西次々年度会
長の乾杯で初めました。「年男今年の抱負」当クラブで
は、山名会員・千田会員・中澤会員そして私４名が抱
負を話しています。会報を見てください。外部卓話「89
歳の現役社長」東洋ライス㈱代表雜賀慶二様の卓話を
聞きすぐ金芽米エキスを購入し今も続けています。
　下半期クラブ協議会⑵を開催し２月がスタートしま
した。いよいよ「35周年記念例会」に向け会員100％出
席で開催出来るよう皆様に協力をお願いしました。大
塚会員の卓話が有り女性会員を増強する大切さを改め
て感じました。又トルコ・シリア大地震があり、国際
奉仕の精神で緊急募金を始めました。
　３月「国際医療救援活動」赤十字 中大輔様のゲスト
卓話で日赤和歌山医療センター様の国際救援への取り
組みを知る事が出来ました。IDM③を開催し次年度
への課題引継ぎを実行していきます。リラックス例会
に「例会を楽しく」に答え㈱信濃路 代表 西平都紀子様
が卓話に来てくれました。「和敬喜心（わけいきしん）
を心に」職親プロジェクトの話など聞きました。
　いよいよ４月当クラブ創立35周年記念例会を７日か
ら９日の３日間35周年曽和実行委員長はじめ委員会、
又全会員皆様の協力で終えられ、念願であったホーム
クラブ出席率100％を実現し、方針である「和」の心が
今後も大きな「輪」になるように思い皆様の協力に感謝
しています。ありがとうございました。外部卓話は市
立博物館山下奈津子様「六義園（りくぎえん）」江戸の町
に見る紀州のお話でした。
　５月に入り次年度へ引継ぎようやく会長としての役
目も終わりに近づき、新旧クラブ協議会を終え、本年
度役員各委員会の皆様方の支えで１年間やってこれた
と思いました。６月次年度クラブ協議会で始まり、東
エレクトの元にバトンタッチしました。
　先週はいつも横で支えてくれた宮本幹事の卓話で本
日私の１年を振り返って城南ロータリークラブだから
こんな私でも皆様の支えのおかげで１年間会長として
やってこれたのだと思います。皆様ありがとうござい
ました。そして東エレクト来期宜しくお願いします。

会 員 卓 話

　「1年を振り返って」

前 田 浩 二 会長　


